
ENWARNING 
1. Recommended user's weight: 10 – 30 kg.
2. For outdoor use only.
3. For domestic use only. 
4. Keep children in your direct line of sight, stay close, and actively supervise them when they are in or near this pool, and when you are filling and emptying this pool. When searching 

for a missing child, check the pool first, even if the child is thought to be in the house.
5. Empty pool completely after each use, and store the empty pool in such a way that it does not collect water from rain or any other source.
6. Keep unsupervised children from accessing the pool by installing fencing or other approved barrier around all sides of pool. State or local laws or codes may require fencing or 

other approved barriers. Check state or local laws and codes before setting up the pool.
7. Do not leave toys inside the pool when finished using it, since toys and similar items might attract a child to the pool. Position furniture (e.g., tables & chairs) away from pool, so that 

children cannot climb on it to gain access to the pool.
8. Children can be drowned in very small amounts of water. Empty the pool when not in use.
9. Do not install the paddling pool over concrete, asphalt or any other hard surface.
10. Keep the instructions for further reference.
11. Pool and pool accessories are to be assembled and disassembled by adults only.
12. Never leave your child unattended - drowning hazard.

Setup Instructions
1. Location: Select a flat, level area of firm, compacted soil at least 2 m (78.7”) away from any structures or obstructions (e.g. fence, garage, stones, overhanging branches, laundry lines and 

electrical wires, and free of any sharp objects.)
    IMPORTANT: DO NOT install the product on mud, sand, soft or loose soil, deck, balcony, platform, wooden surfaces, concrete, asphalt or any hard surfaces. Certain grass types such as St. 

Augustine and Bermuda may grow through the liner. Grass growing through the product is not a manufacturing defect.
2. Check the product for tears or punctures. Do not use a damaged product or one with defects.
3. Locate the water slide (if any) out of direct sunlight to reduce the likelihood of scalding.
4. To Inflate: Pump air in through the air valves one by one, starting from the base. When finished, close the valve caps and push the valves into the product to get a flat surface.
    IMPORTANT: Always fully inflate all air chambers. The inflated product should be firm but not too hard. Do not over-inflate or use a high-pressure air compressor to avoid leak or damage. 
    If you cannot push the valve back into the product, deflate slightly.
5. To Deflate: Squeeze the base of valves to release all the air. Close the valve caps when finished.

AGES

2+

1

1. Inflate
If the Product is Equipped with 2-in-1 Valve:

2. Deflate 3. Seal
Remove Top Cap and press down 
Inflation Valve. Then, pump air in.
Note: Before inflating, please press 
Inflation Valve firmly into the exhaust port. 

Remove Top Cap and Inflation 
Valve. Then, let all the air out.

Close Top Cap tightly to seal the 
valve after inflation/deflation.

To lock, press the valve
all the way down.

Top Cap

Inflation Valve

Exhaust Port

Inflation Valve

If the Product is Equipped with Hose Connector:
For products with water sprayers or hose connectivity, tighten the Threaded 
Water Hose Connector to a standard garden hose.

For products with a Quick-Connect mechanism, tighten the mechanism between the 
Threaded Water Hose Connector and a standard garden hose.

Threaded Water
Hose Connector

Quick-Connect

Garden Hose

Threaded Water
Hose Connector

Garden Hose

Maintenance & Storage
1. To Clean: Rinse with lukewarm mild soapy water and hang to dry. Never iron or brush. Do not clean with solvent cleaning agents - this will damage the product permanently.
2. Change the pool water frequently, particularly in hot weather, or when the water is noticeably contaminated.
3. Do not drag the product while it is loaded, sharp objects can puncture the product.
4. To Repair: Clean the repair area. Press the included repair patch firmly over the puncture/hole/leak, then wait for 30 minutes before re-inflating.
    IMPORTANT: Do not modify this product and/or use any parts and accessories not supplied by the manufacturer. Replace defective parts according to the instructions of manufacturer.
5. To Drain: Remove all accessories, garden hose and toys (if any). Deflate the pool, then remove the drain valve stopper and drain. You can also push the sidewall down and inwards to empty 

the pool completely.
6. To Store: Deflate, drain and completely air-dry the product. Gently fold, and store it in a dry place away from direct sunlight. The original packing carton can be used for storage.

Turn the water on slowly, and adjust to your desired spraying pressure by rotating the tap (if applicable).
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DEACHTUNG
1. Empfohlenes Gewicht der Nutzer 10 – 30 kg.
2. Nur für die Nutzung im Freien gedacht.
3. Nur für den häuslichen Gebrauch gedacht.
4.  Behalten Sie Kinder im Auge, bleiben Sie in der Nähe und passen Sie aktiv auf Kinder auf, wenn diese sich im oder in der Nähe dieses Schwimmbeckens befinden, und wenn Sie 

dieses Becken befüllen oder entleeren. Wenn Sie nach einem vermissten Kind suchen, prüfen Sie zuerst das Beecken, auch wenn Sie glauben, das Kind sei im Haus.
5. Leeren Sie das Becken immer vollständig nach jedem Gebrauch und bewahren Sie das Becken auf eine Art und Weise auf, dass sich kein Regenwasser oder anderes Wasser 

ansammeln kann.
6. Halten Sie unbeaufsichtigte Kinder vom Schwimmbecken fern, indem Sie um alle Seiten des Schwimmbeckens einen Zaun oder eine andere genehmigte Barriere errichten. 

Örtliche Gesetze oder Bauvorschriften können einen Zaun oder andere genehmigte Barrieren vorschreiben. Prüfen
    Sie die örtlichen Gesetze oder Bauvorschriften, bevor Sie den Pool aufstellen.
7. Hinterlassen Sie keine Spielsachen im Schwimmbecken, wenn Sie es nicht mehr verwenden, da Spielsachen und ähnliche Gegenstände ein Kind in das Becken locken könnten. 

Stellen Sie Möbel (z. B. Tische und Stühle) fern vom Pool auf, damit Kinder nicht auf sie klettern und in das Becken gelangen können.
8. Kinder können auch in sehr wenig Wasser ertrinken. Entleeren Sie das Becken immer, wenn Sie es nicht verwenden.
9. Installieren Sie das Planschbecken nicht über Beton, Asphalt oder einer anderen harten Oberfläche.
10. Heben Sie diese Anleitung für spätere Rückfragen auf.
11. Das Becken und sein Zubehör dürfen nur von Erwachsenen auf- und abgebaut werden.
12. Lassen Sie Ihr Kind nie unbeaufsichtigt - Gefahr des Ertrinkens.

Aufbauanleitung
1. Standort: Wählen Sie einen flachen, ebenen Bereich mit fester Erde im Abstand von mindestens 2 m von allen Strukturen oder Hindernissen wie einem Zaun, einer Garage, Steinen, 

überhängenden Ästen, Wäscheleinen und elektrischen Drähten, der frei von scharfen Gegenständen ist.
    WICHTIG: Installieren Sie das Produkt NICHT auf Schlamm, Sand, weichem oder losem Boden, einem Holzdeck, Balkon, einer Plattform, hölzernen Oberflächen, Beton, Asphalt oder 

ähnlichen harten Oberflächen. Bestimmte Grasarten wie Stenotaphrum secundatum und Hundszahngras (Cynodon dactylon) sind in der Lage, durch die Folie wachsen. Wenn Gras durch 
das Produkt dringt, liegt kein Herstellungsfehler vor.

2. Prüfen Sie das Produkt auf Risse und Löcher. Verwenden Sie kein beschädigtes oder mangelhaftes Produkt.
3. Stellen Sie die Wasserrutsche (falls vorhanden) nicht in direkter Sonneneinstrahlung auf, um die Wahrscheinlichkeit von Verbrennungen zu verringern.
4. Zum Aufblasen: Von der Basis ausgehend ein Ventil nach dem anderen mit Luft aufblasen. Danach die Ventilkappen schließen und die Ventile flach in das Produkt drücken.
    WICHTIG: Blasen Sie alle Luftkammern stets vollständig auf. Das aufgeblasene Produkt sollte fest, aber nicht hart sein. Blasen Sie nicht zu sehr auf und verwenden Sie keine Druckluft.
    Sollte sich das Ventil nicht in das Produkt zurückdrücken lassen, lassen Sie etwas Luft ab.
5. Zum Luft ablassen: Drücken Sie die Ventile unten zusammen, um alle Luft abzulassen. Schließen Sie die Ventilkappen, wenn Sie fertig sind.

ALTER

2+
Wenn das Produkt einen Schlauchanschluss hat:
Für Produkte mit Wassersprühern oder Schlauchanschluss, befestigen Sie den 
Wasserschlauchanschluss mit Gewinde an einen normalen Gartenschlauch.

Für Produkte mit Schnellanschluss, befestigen Sie den Schnellanschluss zwischen 
dem Wasserschlauchanschluss mit Gewinde und einem normalem Gartenschlauch.

Wasserschlauchanschluss 
mit Gewinde

Schnellanschluss

Gartenschlauch

Wasserschlauchanschluss 
mit Gewinde

Gartenschlauch

Pflege und Lagerung
1. Zum Reinigen: mit lauwarmer leichter Seifenlauge durchspülen und zum Trocknen aufhängen. Niemals bügeln oder bürsten. Nicht mit Reinigungsmitteln auf Lösungsmittelbasis reinigen. 

Damit wird das Produkt permanent beschädigt.
2. Wechseln Sie das Wasser im Pool häufig, besonders bei warmem Wetter oder wenn das Wasser sichtbar verschmutzt ist.
3. Ziehen Sie das volle Produkt nicht, da scharfe Objekte zu Löchern führen können.
4. Zur Reparatur: den Reparaturbereich reinigen. Drücken Sie den im Lieferumfang inbegriffenen Reparaturflicken fest über das Loch/den Riss, und warten Sie vor dem erneuten Aufblasen 30 

Minuten lang.
    WICHTIG: Ändern Sie dieses Produkt nicht und verwenden Sie keine Teile und Zubehör, die bzw. das nicht vom Hersteller bereitgestellt wird. Ersetzen Sie fehlerhafte Teile gemäß den 

Anweisungen des Herstellers.
5. Zum Entleeren: Entfernen Sie alles Zubehör, den Gartenschlauch und ggf. Spielsachen. Lassen Sie die Luft aus dem Becken ab und entfernen Sie dann den Stöpsel aus dem Ablassventil 

und lassen Sie das Wasser ab. Sie können die Seitenwand auch nach unten und innen drücken, um das Becken vollständig zu entleeren.
6. Zum Aufbewahren: Lassen Sie die Luft aus dem Produkt ab, entfleeren Sie es und lassen Sie es vollständig an der Luft trocknen. Falten Sie das Produkt vorsichtig, und bewahren Sie es an 

einem trockenen Ort ohne direkte Sonneneinstrahlung auf. Das Produkt kann im ursprünglichen Karton gespeichert werden.

Drehen Sie das Wasser langsam an und passen Sie Ihren gewünschten Sprühdruck an, 
indem Sie am Hahn drehen (falls zutreffend).

1. Aufblasen
Falls das Produkt über 2-in-1-Ventile verfügt:

2. Ablassen der Luft 3. Abdichten
Obere Kappe entfernen und Aufblasventil nach
unten drücken. Nun Luft hineinpumpen.
Hinweis: Das Aufblasventil vor dem Aufblasen
fest hinunter in den Luftauslass drücken.

Obere Kappe und Aufblasventil entfernen.
Nun die gesamte Luft ablassen.

Obere Kappe fest verschließen, um das
Ventil nach dem Aufblasen/Ablassen
der Luft abzudichten.

Zum Sperren Ventil ganz
nach unten drücken.

Obere Kappe

Aufblasventil

Auslassöffnung

Aufblasventil
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